



Walikota Yogyakarta Herry Zudianto berjabat tangan dengan Presiden Susilo Bambang Yudhoyono usai menyampaikan pemaparan tentang Taman Pintar.

AWAL DESEMBER MENDATANG

Taman Pintar Diresmikan SBY

JAKARTA (KR) - Presiden Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) awal Desember mendatang akan meresmikan salah satu karya dari masyarakat Yogyakarta yang dibangun sejak tahun 2003 secara bertahap, yaitu "Taman Pintar Yogya" atau *Science Center* seperti di luar negeri.

"Kami di Yogya bicara science itu dengan konsep Ki Hajar Dewantoro yaitu niteni, niroke nambahi (memahami, menirukan kemudian mengembangkan)," kata Walikota Yogyakarta Herry Zudianto usai menyampaikan pemaparan tentang taman pintar itu di depan Presiden SBY di kantor presiden Jakarta, Jumat (7/11) siang. Selama pemaparan yang berlangsung sekitar 30 menit itu, Presiden SBY didampingi Menbudpar Jero Wacik, Mensesneg Hatta Radjasa dan Seskab Sudi Silalahi. Menurut Herry, disamping unsur-unsur teknologi, disitu juga berhasil dikumpulkan tapak tangan, tapak kaki dan

tulisan yang sudah dipasang di Monumen Presiden, yang dibuat dari tembaga dibingkai dengan pamor keris. Dimana antara pamor presiden yang satu dengan lainnya itu berbeda.

"Saya sendiri nggak tahu itu keputusannya empu, pamornya Pak Habibie kaya apa, juga pamornya pak SBY kaya apa, itu merupakan satu-satunya di Indonesia, dengan tujuan agar anak-anak mengenal pemimpinnya," jelas Herry.

Menurutnya, disitu juga ada museum kecil untuk semua presiden, juga tokoh pendidikan KH Hasyim Azhari, Ki Hajar Dewantoro dan KH Ahmad Dahlan. Presiden SBY minta ditampaknya ada tulisan bangsa yang besar menghargai para pemimpin dan pahlawannya.

Ditaya tentang berapa biaya pembangunannya, Walikota Yogya menyebutkan sudah hampir mencapai Rp 70 miliar diluar tanah.

(Mgn/Edi)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2.			
3. TP. PKK/ Dekranasda			

Yogyakarta, 23 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005